
„Mehr Einheit würde nicht schaden“ 
 
EU-Kommissar Janez Potočnik: 
Umwelt und Wirtschaft sind Teil der gleichen Geschichte 
( aus Novice, Klagenfurt, Nr. 17, S. 2, 25.04.2014) 
 
Der EU-Kommissar Janez Potočnik hat auf Einladung des Slowenisches 
Wirtschaftsverbands und der Zveza  Bank einen Vortrag in Klagenfurt gehalten. 
Sein Besuch war sehr anregend, leider fehlten die Kärntner Entscheidungsträger. 
 
(....) 
 
Mehr Einheit würde nicht schaden 
Und wie schätzt er die politische Situation in Slowenien ein, wo doch Slowenien 
vor dem EU-Beitritt vor 10 Jahren ein Musterschüler war? Potočnik: „Die 
wirtschaftlichen Probleme liegen vor allem in einer zu großen Verflechtung mit 
der Politik und in einer zu hohen Verschuldung des Bankensektors und der 
Wirtschaft. Die Europäische Kommission ist jedoch davon überzeugt, dass die 
Regierung diese Probleme in Angriff genommen hat und dass sie auf diesem 
Weg auch bleiben sollte. Ich bin davon überzeugt, dass diese Probleme lösbar 
sind.“ Und was sagt er zur Tatsache, dass die slowenische Politik so gespalten 
ist? „Mehr Einheit würde nicht schaden“, sagte Janez Potočnik. 
Sein Besuch in Kärnten war sehr anregend, leider fehlten die 
Entscheidungsträger der Kärntner Politik. 
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